



Responde Purificación

El discurso violento es una fórmula infalible para la derrota. Florestán

El martes pude hablar, por primera vez, con Purificación Carpinteyro, ya conocida su salida de la subsecretaría de Comunicaciones de la SCT por su incompatibilidad con el titular, Luis Téllez.

La oficina de prensa de esa secretaría emitió un comunicado en el que adjudicaba la renuncia de Carpinteyro a los sobados *motivos personales*. Pero ella tuvo la decisión de hablar de lo que no hablan los ex: de sus salidas.

La funcionaria que llegó por decisión directa del Presidente de la República al cargo que dejó y acusada de una ambición descontrolada, me dijo que su separación se dio por "las diferencias irreconciliables que tuvo con Téllez y que se habían convertido en obstáculos para el quehacer de ese sector público".

Después de reconocer que la confianza del Presidente y del mismo secretario "se vio mermada definitivamente a través de campañas en su contra", añadió:

"Desafortunadamente mi entrada se dio en un momento álgido de discusión donde se estaban tomando decisiones en donde mi opinión divergía con la de personas muy cercanas al secretario y no, no tuve entonces la oportunidad de ganarme su confianza. Desafortunadamente esta situación, sumada precisamente a una campaña de desprestigio que se dio por parte de varios, de funcionarios en general que se sentían agredidos por mi

postura, pues contribuyeron a que el secretario no me diera este voto de confianza indispensable para poder llevar a cabo las acciones necesarias para el desarrollo del sector".

¡Ay, Purificación! Si hubiera hablado antes...

Retales

1. IRACUNDO. Exaltado, como siempre, intolerante, Pablo Gómez subió a la tribuna del Senado intentando ofenderme, él, que siempre ha vivido del Poder Legislativo. Pero que así es, y sólo él es impoluto. Dijo que no sabía cuántos *spots* habrá en estas elecciones. "Cuarenta y tantos mil, no sé", dijo, pero sí sabe y lo oculta. De todos modos le puntualizo a Gómez para que tome nota: son diez millones de *spots* para los partidos, entre ellos el suyo, y doce y medio millones para el IFE. Por lo demás, a mí Gómez no me intimida;

2. SKETCH. Después del encuentro de Davos entre el presidente Calderón y el ex presidente Zedillo, queda claro que los presidentes deben tener presente que lo son en todo momento, y los ex presidentes, que lo fueron. Y en Davos me parecen que no fue así; y

3. EL GENERAL. El general de brigada en retiro Mauro Enrique Tello Quiñones, ejecutado en Cancún, llevaba una semana como asesor del alcalde Gregorio Sánchez, reestructurando a las policías. Iba a ser coordinador de Seguridad Pública, pero el crimen organizado, al matarlo, lo impidió. El nombramiento del general fue altamente recomendado por el secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■■
lopezdoriga@milenio.com

